

général de Meng Tche-siang. Toung Tchang saisit Tcheng Tcheou, Ho Tcheou, Pa Tcheou, P'oung Tcheou et Ko Tcheou. Meng Tche-siang s'empare de Kien Tcheou. Toung Kouang-ye et sa famille payent de leur vie les succès de Toung Tchang.

CHE KING-T'ANG est envoyé contre les rebelles, il échoue; Ngan Tchoung-houei va prendre le commandement des troupes, mais desservi par Che King-t'ang, il est rappelé par l'empereur (931). Che King-t'ang s'apercevant que, faute de ravitaillement, il est condamné à l'insuccès, met le feu à son camp et reprend le chemin du nord. Meng Tche-siang acquiert sans coup férir Tchoung Tcheou, Wan Tcheou et Kouei Tcheou. Ngan Tch'oung-houei qu'on désire tenir éloigné de la Cour est nommé gouverneur de Hou Kouo; peu de temps après il est mis à mort ainsi que sa femme TCHANG CHE, châtié ainsi de la révolte de Meng Tche-siang et de Toung Tchang dont il était la cause.

L'empereur proclame une amnistie que refuse Toung Tchang, désireux de venger sa famille massacrée, mais dont Meng Tche-siang désire profiter; la brouille commence entre les deux alliés. Malgré l'opposition de Tchao Te-Kiun et de Yang Tan, l'empereur rend aux K'i Tan leurs officiers gardés prisonniers depuis la dernière bataille de Ting Tcheou, à l'exception de TCHE LA, réputé le plus brave d'entre eux. Les K'i Tan, irrités de ne pas voir revenir ce dernier, témoignent de leur gratitude à l'égard de l'empereur en faisant des courses sur le territoire de Yun Tcheou et de Tchen Wou qu'ils ruinèrent presque complètement.

Toung Tchang attaque Meng Tche-siang, mais il est complètement battu et obligé de se réfugier à Tseu Tcheou où Pou Tcheou lui abat la tête d'un coup de sabre. L'empereur ayant envoyé par Li Tsoun-kouei une amnistie générale à Meng Tche-siang devenu maître de tout le pays de Chou, le gouverneur révolté fait sa soumission; il fut reconnu prince de Chou (933) et l'année suivante il se proclama empereur.

Che King-t'ang ayant été nommé gouverneur du Ho Toung dont dépendait Yu Tcheou, le gouverneur de cette